

ABSTRAK

Wulan Yulianti : *Pengaruh Pembiayaan Kesejahteraan Pegawai (PKP) dan Pembiayaan Akad Murabahah terhadap Pendapatan Operasional di bank bjb syariah periode 2014-2018.*

Produk PKP adalah salah satu produk yang banyak diminati oleh nasabah karena menyediakan berbagai kebutuhan nasabah dalam upaya meningkatkan taraf hidupnya, selain dengan menggunakan akad *Murabahah* yang cukup simpel produk ini juga memberikan kontribusi positif terhadap Pendapatan Operasional yang ada di bank bjb syariah, sehingga produk PKP menjadi sebuah produk unggulan di bank bjb syariah. Oleh karena itu peneliti tertarik meneliti ketiga variabel tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah: pertama, untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Produk Pembiayaan Kesejahteraan Pegawai (PKP) terhadap Pendapatan Operasional yang ada di bjb syariah secara parsial; kedua, untuk mengetahui berapa besar pengaruh Pembiayaan Akad *Murabahah* terhadap Pendapatan Operasional yang ada di bjb syariah secara parsial; ketiga, untuk mengetahui berapa besar pengaruh produk PKP dan Pembiayaan Akad *Murabahah* terhadap Pendapatan operasional di bjb syariah secara simultan.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yaitu data yang langsung diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh bank bjb syariah. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (sederhana dan berganda), analisis korelasi pearson *product moment*, analisis kolerasi berganda, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengelolaan data menggunakan SPSS *for windows version 18* dan *microsoft Exel 2013* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian ini menunjukkan secara parsial hasil uji t memperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $11,978 > 2,109$ yang artinya Produk PKP berpengaruh signifikan terhadap pendapatan operasional. Kemudian hasil uji t diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $3,333 > 2,109$ yang artinya Pembiayaan *Murabahah* berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Operasional. Sedangkan secara simultan hasil uji F memperoleh nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ yakni $76,127 > 3,59$ yang artinya Produk PKP dan Pembiayaan *Murabahah* berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Operasional pada bank bjb syariah .

Kata Kunci : *Produk PKP, Pembiayaan Murabahah, Pendapatan Operasional.*